



まちのスポーツ振興を支え、 その楽しさを、みんなに！

町のスポーツ振興に尽力し、『スポーツのまち・利府町』を支えている利府町スポーツ推進委員の皆さん。この度、利府町スポーツ推進委員として、スポーツ文化の推進とニュー

スポーツの普及に努める伊藤雄介さんと小淵智史さんのお二人は平成19年から16年以上にわたる活動の功績が認められ、令和5年10月に『教育文化功労』で表彰されました。利府町スポーツ推進委員は、40代から70代のメンバーで構成され、『利府町ふるさとスポーツ祭』や『利府町ニュースポーツフェスティバル』、『町民体力テスト』などの運営や実技指導を行っています。



十符人

「十符人（とふと）」では、毎月、利府の魅力づくりや魅力発信に貢献している方を取り上げていきます。

利府町スポーツ推進委員

いとう ゆうすけ
伊藤 雄介さん(左)

社会福祉法人利府町社会福祉協議会
障害福祉サービス総括管理者

1973年生まれ、宮城県加美町出身。学生時代に全日本学生剣道優勝大会出場、就職後は東北実業団剣道大会・個人戦で優勝。剣道錬士七段、東北福祉大学剣道部コーチ。

おぶち さとし
小淵 智史さん(右)

公益財団法人宮城県スポーツ協会
事業企画部企画運営課長

1979年生まれ、群馬県渋川市出身。大学3年生の時、全日本大学軟式野球選手権大会出場。2003年4月より宮城県スポーツ振興財団(現在の宮城県スポーツ協会)に勤務。



伊藤さんの活動の様子



小淵さんの活動の様子

ます。「スポーツを通して様々な年齢層の方と交流できることを嬉しく思っています。誰もが自分にあったスポーツを楽しめる、そんな機会を増やしていきたいですね」と話すのは伊藤さん。小淵さんは「生涯スポーツ普及の一翼を担い、ニュースポーツをはじめとする多彩な種目に携われることにやりがいを感じています。策定中のスポーツ推進計画を足がかりに、町民の皆さんが積極的にスポーツに取り組める環境づくりに力を入れ、より多くの方にスポーツの楽しさを伝えていきたいです」とお話しいただきました。

やぶさめ 利府スポーツ流鏑馬勉強会を 開催しました!!

11月26日(日)に「利府スポーツ流鏑馬勉強会」を開催しました。

これからの本町の文化として育んでいくにあたり、馬と弓術への理解を深める機会として、十和田乗馬倶楽部による流鏑馬に関する講話、伊達印西派弓術研究会の皆さまによる弓矢体験、森郷乗馬倶楽部による乗馬体験を実施しました。

